

Das Gebiet der Tuareg

Als Tuareg wird eine nicht-staatliche, muslimische Gesellschaft von mehr als 1,5 Millionen Menschen bezeichnet. Sie leben in der Sahara und dem Sahel über fast 2 Millionen Quadratkilometer verteilt. Das ist eine Fläche, die fünfmal so groß ist wie Deutschland.

Ursprünglich handelt es sich um eine nomadische Gesellschaft, deren Mitglieder nun oftmals sesshaft geworden sind.

Aber auch heute noch leben viele Tuareg als Nomaden. Das heißt, sie ziehen mit ihren Tieren umher und leben in Zelten. Sie tun das, weil es in der Sahara kaum regnet und sie immer wieder nach neuen Wasserstellen für ihre Tiere suchen müssen. Dabei überschreiten sie auch die Grenzen zwischen den einzelnen Ländern. Das gefällt nicht allen. Immer wieder gab es Versuche, die Tuareg sesshaft zu machen. Manche Tuareg wollen ein eigenes Land haben, um nach ihren Vorstellungen leben zu können.

